

100歳の長寿を祝い総理大臣表彰

敬老の日にあたり今年度100歳を迎えられる方に国から表彰状と記念品が贈られました。阿蘇市では11の方が対象で、阿蘇地域振興局保健福祉環境部長らが対象者のところへ出向き表彰状の伝達を行いました。阿蘇市には現在100歳以上の方が19人いらっしゃいます。

<祝！100歳到達の皆さん>

川島タキエ (乙 姫)	佐藤 マル (西 町)
赤尾 政光 (立 塚)	小嶋 チズ (西小園)
西川フサエ (上役犬原)	児玉ツルエ (桜 町)
草尾フジオ (狩尾2区)	吉川 末廣 (内牧5区)
藤林トメヲ (今 町)	山内 スイ (成 川)
木部 長蔵 (狩尾3区)	



▲写真は赤尾政光さん。新聞をメガネなしで読み、日記をつける大変お元気な赤尾さん。この日は子どもさん方が集まりお祝いしてもらい嬉しそうでした。



▲漬け込み作業をする阿蘇おふくろ工房の皆さん

畑の馬刺し阿蘇名物「赤ど漬け」が旬

今が旬の美味しい食べ物といえば「赤ど漬け」。9月下旬から10月までが旬で阿蘇地方にだけ伝わる漬物です。背丈ほどある赤ど芋の茎を10日ほど塩漬けにし、皮をむいていただきます。自然な酸味と真っ赤な色が特徴。見た目とショウガ醤油が合うことから畑の馬刺しとあだ名がついています。

(株)阿蘇おふくろ工房(元阿蘇町農産物加工部会)では、全国初の赤ど漬けの商品化に成功し全国に発送を行っています。皮をむいて真空パックする大変な作業ですが、今年も4トンの出荷を見込んでいます。ぜひご賞味ください。



高校馬術部が保育園でふれあい会

阿蘇清峰高校馬術部と同部OBによる動物とのふれあい会が8月27日、坂梨保育園で行われました。動物たちの来園に「ポニーが来た！」と子どもたちは終始大喜びで、乗馬体験などを楽しみました。



ロータリークラブが小学校にテント寄贈

異職間交流と奉仕活動に取り組む阿蘇ロータリークラブ(岩永浩会長ほか29人)が、クラブ創立40周年を記念し、阿蘇市内11の小学校にテントを寄贈されました。8月28日、代表して宮地小学校で贈呈式が行われ、真新しい黄色のテントに児童たちも嬉しそうでした。